

SINGLE FACT

Manuel Spitzer

„Augenblick der Zeit“



Der Augenblick der Zeit ist ein besonderer Moment und kann im Leben vieles verändern. Die Zeit dreht sich weiter, sie bleibt nie stehen und doch würde man gerne manche Zeitphase zurückdrehen, genau zu diesem einen Augenblick, wo die Augen strahlten vor Glück. Diese Gedanken ließen den Singer-Songwriter Manuel Spitzer nicht los und er schrieb eine träumerische Rockballade, die er „Augenblick der Zeit“ nannte. Der Sänger beschreibt in diesem Song Höhen und Tiefen, die im Laufe des Lebens erlebt und verarbeitet werden.

„Doch der Augenblick der Zeit, sagt irgendwann mal die Wahrheit“

Diese Zeile weist darauf hin, dass die Schmetterlinge nicht mehr im Frühling fliegen, sondern den Herbst erreicht haben und so manche Gefühle nicht mehr vorhanden sind, die das Herz höherschlagen lassen. Spitzer möchte mit diesem Song zum Ausdruck bringen, dass ihn auch Balladen nicht unberührt lassen und zitiert:

„Ich möchte die Menschen mit diesem Song zum Nachdenken und Träumen einladen“